

# PTA学校委員会だより No. 6

令和 7 年 1 月 18 日  
市川市立第一中学校  
PTA 会長 黒澤伸介

1 月 18 日(土) 第 6 回学校委員会が開催されました。

## ◆ P T A 会長挨拶

皆様、お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。明けましておめでとうございます。今年はカレンダー的にも、ご家族とゆっくり過ごせた正月休みだったと思います。今年はインフルエンザが猛威を奮っていますが、日頃からの体調管理をして頂き、楽しい 3 学期にして欲しいと願っています。今年も PTA 活動にご協力宜しくお願ひします。

## ◆ 校長挨拶

こんにちは、今年もよろしくお願ひいたします。急に寒くなり、朝布団から出るのがつらい季節となりました。いかがお過ごしでしょうか。

世間ではインフルエンザの流行が警戒レベルというニュースがありました。本校でも職員の方でインフルエンザや熱で休む職員が出ていますが、生徒の方では今のところ大きな流行はないようです。

3 学期が始まりました。おかげさまで冬休み中の大きな事故や事件の報告はなく、新学期を迎えることができました。休み中の御家庭での見守りありがとうございました。新学期の学校での様子を見ましても、引き続き明るく元気に授業や部活等に参加している様子が見られ、大変うれしく思っております。

昨日から県内私立高校の入学試験が始まりました。本校でも昨日は 72 名が受験に行き、今日も 48 名が受験しております。この後、22 日からは都内入試、2 月に入ると、私立の後期入試、公立入試と 3 年生にとってはあわただしい日々が続きます。そうこうしているうちに、あっという間に 3 月になり、卒業式が行われます。3 年生たちが思い出に残る卒業式になるよう我々も日々の教育活動に力を注いでまいりたいと思います。保護者の皆様におかれましても、引き続きのご協力よろしくお願ひいたします。

1,2 年生の保護者会で各学年主任から連絡したとおり、次年度は体育祭を 6 月 6 日の金曜日に、1 学期オープンスクールを 5 月 10 日の土曜日に予定しております。ここ数年外部団体の大会と重なり、土曜日の体育祭に出られない生徒がでてきておりまことから、体育祭を平日開催とし、オープンスクールの方を平日から土曜日開催に変更した次第です。

しばらくは寒い日が続くようです。ご自愛ください。

## 【 P T A 活動】

委員会	報告	予定
学級委員会 1 学年	12/17 修学旅行プレゼンテーション	1/23 1 年学年委員会
2 学年	12/17 学年委員会	1/31 学年委員会
3 学年	12/19 学年委員会	1/21 学年委員会
えのきの会	11/23 ペットボトルロケット製作教室 & 発射大会	2/1 一中 BCC ミーティング 2/9 中国分小学校ペットボトルロケット大会
少年補導員		
本部	11/23 ペットボトルロケット大会 11/28 学校運営協議会 12/14 P 連合唱フェス	1/24 学校運営協議会 1/31 一中オープンスクール 2/8 P 連役員会

以上